



Desde Punta Arenas zarpa la expedición antártica ucraniana

Desde Punta Arenas parte hoy el rompehielos ucraniano Noosfera con la expedición número 30 al continente blanco, con destino a la base Vernadski, adquirida por Ucrania hace casi 30 años al Reino Unido.

La expedición está conformada por un equipo de científicos de diversas especialidades que llevarán a cabo investigaciones meteorológicas y glaciológicas. Esta expedición pasará un año en la base ucraniana en la Antártica.

Punta Arenas es uno de los 22 puertos utilizados por distintos países como base para sus expediciones antárticas.

"Aunque estamos en medio de un conflicto bélico, la ciencia continúa. Nuestra base en la Antártica es vital pa-

ra la investigación en áreas como meteorología y glaciología", afirmó el embajador de Ucrania en Chile, Yuri Diudin, quien se encuentra de visita en la capital regional. "El trabajo científico no se detiene, a pesar de las dificultades que atravesamos. Seguimos aportando a la investigación global, y nuestra cooperación con Chile y otros países es clave para el avance en este campo", añadió el embajador.

Aprovechando su visita, el diplomático ucraniano se reunió con el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich; el gobernador regional, Jorge Flies; y representantes del Instituto Chileno Antártico. Estas reuniones tuvieron como objetivo estrechar los lazos de cooperación entre Magallanes y Ura-

nia. Según Yuri Diudin, ambos territorios podrían cooperar en áreas como la salmonicultura, los hidrocarburos, el ecoturismo y la agricultura.

Yuri Diudin también se convirtió en el primer representante diplomático en entregar un saludo protocolar al concejo municipal de Punta Arenas. "Queremos entregar un mensaje de solidaridad a todo el pueblo ucraniano mediante la presencia del embajador", expresó el alcalde Radonich al presentar al diplomático ucraniano ante el Concejo Municipal.

"Voy a explicar qué significa Punta Arenas, qué rol juega y cuáles son sus principales fortalezas", señaló el representante ucraniano en su saludo a los concejales. Además, anunció que se comenzará a trabajar en



Yuri Diudin, embajador de Ucrania en Chile, junto al alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, y los concejales.

un memorándum de entendimiento, en la visita de una delegación empresarial ucraniana y en la búsqueda de ciudades ucranianas que puedan herma-

narse con Punta Arenas. "Esto siempre lo pensamos en función del día después de la guerra, cuando debemos volver al mundo", concluyó.